

10.02.2022

Weiterhin Vorsicht vor Ransomware

Verschlüsselungstrojaner sind nach wie vor hoch im Kurs und werden von vielen Unternehmen als die aktuell grösste Gefahr in der digitalen Welt angesehen. Auch Privatpersonen bleiben nicht verschont und sollten sich schützen.

Erst Ende Januar wurden wieder verstärkt Aktivitäten rund um das berüchtigte Botnetz «Emotet» beobachtet. Dieses wurde in der Vergangenheit unter anderem für die Verteilung von Ransomware missbraucht, bevor es durch Strafverfolgungsbehörden zerschlagen wurde.

Die Rückkehr von «Emotet» zeigt, dass die Zeiten von Ransomware noch nicht vorbei sind. In unserem [Artikel Ransomware](https://www.ebas.ch/ransomware-verschluesselungstrojaner/) (<https://www.ebas.ch/ransomware-verschluesselungstrojaner/>) lernen Sie, wie Sie sich schützen können.

(Quelle: <https://www.heise.de/news/Emotet-Botnet-verstaerkt-Aktivitaeten-6340267.html> (<https://www.heise.de/news/Emotet-Botnet-verstaerkt-Aktivitaeten-6340267.html>))